

jueves 5 de agosto de 2021

El Ayuntamiento despliega un dispositivo de limpieza y de control de plagas en el barrio de San Matías

El operativo, realizado durante tres días consecutivos en un total de 11 vías, ha permitido retirar más de 4.000 kilos de viejos enseres y electrodomésticos y mejorar los servicios y espacios públicos



El Ayuntamiento de La Laguna ha desplegado un dispositivo integral de limpieza y de control de plagas urbanas en el barrio de San Matías, en Taco. El operativo, que se llevó a cabo durante tres días consecutivos, ha permitido acondicionar los espacios y servicios públicos de un total de 11 vías de este núcleo, gracias a las labores de fregado, la mejora de los sistemas y redes de suministro y la recogida de más de 4.000 kilos de viejos electrodomésticos, muebles y enseres, entre otras tareas.

Un equipo formado por más de 13 personas se ha encargado de realizar los trabajos, llevados a cabo en un ámbito de actuación integrado por las calles Santo Tomás de Aquino, San Salvador, San Judas Tadeo, Garajonay, El Cedro, Gran Rey, Las Lajas, San Bartolomé, Santa María, San Gregorio y la Avenida de San Matías.

Este dispositivo intensivo de limpieza ha sido impulsado por las concejalías de Servicios Municipales y Medio Ambiente, Lucha contra el Cambio Climático y Bienestar Animal, mientras que ha sido ejecutado por las empresas responsables de la limpieza y recogida de basura, del mantenimiento del alumbrado y zonas verdes, del abastecimiento de agua y del control de las plagas urbanas.

El edil responsable de Medio Ambiente, José Luis Hernández, recuerda que este tipo de actuaciones se desarrollan de forma conjunta entre ambas áreas en los diferentes pueblos y barrios de La Laguna para “mejorar el aspecto de los espacios públicos, la funcionalidad de los servicios de titularidad municipal y la higiene, en este caso combatiendo la expansión de ratas y cucarachas”.

Por su parte, el concejal de Servicios Municipales, Josimar Hernández, detalla que estas labores “van más allá de las tareas ordinarias porque, a través de un único operativo, se interviene de manera intensiva teniendo en cuenta las necesidades de cada zona”.

En el caso de San Matías, el equipo de trabajo se ha encargado de fregar aceras y vías, para lo que se emplearon 80.000 litros de agua, limpiaron solares, imbornales y pintadas, realizaron desbrozados en zonas verdes, repararon el mobiliario urbano deteriorado y recogieron 3.698 kilos de muebles y enseres y otros 1.030 de electrodomésticos.



El edil agradece la colaboración de la ciudadanía que participó en la puesta a punto de San Matías con el depósito en la vía pública de los elementos voluminosos que ya no se utilizan, siguiendo las indicaciones marcadas, y recuerda que el Ayuntamiento dispone de un servicio totalmente gratuito (a través del teléfono 900 102 925) que se encarga de la recogida de este tipo de materiales.